



Liebe SMV und Schüler\*innen der ALS, ORS, GHR, ASG, JKG und Pestalozzischule,

noch einmal in die Ferne blicken, die Bergluft riechen und den Wind im Gesicht spüren... Diese und viele weitere Herzenswünsche von sterbenskranken

Menschen können wir dank Eurer Unterstützung  
durch die Aktion „Ich denk an Dich“  
mit unserem Projekt

**„Der Wünschewagen – Letzte Wünsche wagen“**  
erfüllen.

Auf unserer Homepage [wuenschewagen.de/ludwigsburg](http://wuenschewagen.de/ludwigsburg)  
erhaltet Ihr weitere Einblicke in unsere wertvolle Arbeit.

Ganz herzlichen Dank sagt das  
Wünschewagen-Team aus Ludwigsburg

Silke Löser

Corina Sailer